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Croire en un Dieu unique,Père,Fils et Saint-Esprit,c’est le propre de la foi chrétienne. 

Pour un juif et un musulman,Dieu est unique,sans rival, ni égal.Trois fleurs, mais un seul 

bouquet.Visage de Dieu dans trois Personnes,il n’y a qu’un seul Dieu. Cette découverte 

s’est faite peu à peu au long de l’histoire du peuple juif et la bible en porte le témoignage. 

Au cœur même de ses épreuves,le peuple juif, choisi par Dieu qui veut le guider par sa 

parole,a pris conscience que son Dieu n’était pas le justicier tout puissant,mais avant 

tout plein de miséricorde. Le Deutéronome dans la première lecture nous rappelle que 

le Seigneur est Dieu, et il n’y en a pas d’autre. Dieu se révèle comme l’Unique. Il n’y a de 

vie et de liberté que par lui. La Trinité, c’est trois façons pour Dieu de donner et de se 

donner. Un Père qui crée,nourrit,aime et ne désire qu’une seule chose:le bonheur et 

l’épanouissement de ses enfants. Un Père prêt à tout pour sauver ses enfants,un Père 

qui souffre lorsqu’il voit ses enfants se dégrader et s’enfoncer dans le mal mais les 

aimant tellement qu’il va jusqu’à respecter leur liberté quand ils font demi-tour. 

 

C’est devant ce drame d’une humanité aimée et qui était en train de se perdre que Jésus 

se propose pour sauver la famille humaine,en disant : « Me voici » et c’est l’Incarnation, 

Dieu présent parmi les hommes. Les apôtres et les disciples qui ont répondu à l’appel de 

Jésus les invitant à le suivre,ont peu à peu découvert non seulement qu’il était le Fils de 

Dieu,mais qu’ils étaient eux aussi fils et filles bien-aimés de lui.Voici son message:le 

Père m’envoie vous dire qu’il est prêt à tout pour vous tirer du mal, et même capable de 

se sacrifier. Jésus va plus loin qu’Abraham avec son fils Isaac. Ce fut la Passion et la 

Résurrection,càd la réhabilitation de l’homme par Jésus, premier-né des hommes 

mettant le cap vers le domaine divin. Jésus a relevé les écroulés,redressé les 

tordus,réveillé ceux qui s’enfonçaient dans la mort. En redonnant souffle à tous les 

essoufflés,ceux qui n’en pouvaient plus de vivre si péniblement,il a dévoilé que Dieu est 

Souffle de vie et nous appelle à ressusciter. Un Dieu proche des hommes et s’anéantit 

pour mieux les sauver et les inviter à participer à son bonheur.La Trinité m’engage à 

accepter les autres tels qu’ils sont,à les écouter et à me convaincre que j’ai autant à 

recevoir d’eux que je n’ai à leur rapporter. 

 

La puissance que le Christ ressuscité,devenu maître du monde,le roi de gloire,le 

Seigneur des seigneurs,a reçue du Père,il l’exerce désormais par son Église, peuple des 

baptisés qui marche vers le Père. C’est à elle,représentée par les disciples, qu’il donne 

mission de faire de toutes les nations des disciples. Faire des hommes les disciples de 

Jésus Christ, c’est les plonger dans la vie du Père,du Fils et de l’Esprit, et nous savons 

que cette vie est un amour totalement partagé. C’est aussi leur apprendre à observer 

les commandements du Christ, et nous savons qu’ils se résument à aimer de toutes ses 

forces Dieu et ses frères. Ce Dieu est unité, échange, relation, amour. Le christianisme 

n’est pas une religion de la peur, mais celle de la confiance et de l’amour du Père qui 

nous aime sans limites. Créés à l’image et à la ressemblance de Dieu,nous sommes faits 

pour vivre d’accueil,de partage et de communion. Les fils du Père,les naufragés de Jésus 



Christ,ont eu besoin de l’Esprit de Pentecôte,l’Esprit de famille, d’unité,d’amour,pour 

sortir de leur isolement,pour continuer de découvrir Dieu et l’annoncer au monde,pour 

qu’à son tour,il puisse les inspirer,les guider,les faire vivre à la manière même de 

Dieu,présent au cœur de chaque homme. 

 

Saint Paul s’arrête sur notre condition d’enfants de Dieu qui nous permet de reconnaître 

Dieu comme Père : c’est l’Esprit Saint qui,en Jésus,le Fils unique, nous fait nous tourner 

vers le Père. Nous ne sommes plus des esclaves,mais des fils de Dieu. Ce qui nous habite 

au plus profond,c’est ce désir de fraternité,ce besoin d’amour et de partage qui sont 

ressemblance de Dieu. C’est aussi l’Esprit qui fait de nous des fils,càd des hommes 

délivrés de la crainte ;des hommes capables de parler à Dieu en toute familiarité(Abba) . 

Croire en la Trinité m’oblige à être en communion avec ceux qui m’entourent, partager 

leurs peines et leurs joies. La foi n’est pas un savoir, mais une histoire d’amour et un 

chemin. 

 

Croire en la Trinité,c’est dire tout simplement que Dieu est amour ; c’est entrer dans 

une rencontre personnelle avec un Dieu qui est toute notre vie,faire connaissance avec 

lui,entreprendre un bout de chemin avec lui,nouer une amitié. Dieu veut que nous 

apprenions à aimer, et donc que nous soyons heureux.La Trinité c’est comme une forêt 

dans laquelle je pénètre progressivement et qui me fait aller de découvertes en 

découvertes. Mais je suis convaincu que je n’en ferai jamais le tour,car elle est trop 

grande pour moi. J’entre dans un tourbillon d’amour qui est vie pour que Dieu se 

complaise en tout ce que je suis,comme il a trouvé sa joie en Marie, fille bien aimée du 

Père, temple de l’Esprit, mère et disciple du Fils. Célébrons dans la la joie la foi en un 

Dieu qui fait de nous ses fils, disciples de son Fils et temples de l’Esprit Saint. 
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